

SENATOR

Antisipasi Twuran Antar Pelajar Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Patroli

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM

Aug 30, 2023 - 16:15



Antisipasi Twuran Antar Pelajar Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Patroli

Sukabumi, 30 Agustus 2023 - Dalam rangka menjalin silaturahmi dengan masyarakat serta mengedukasi generasi muda terhadap perilaku yang positif, Bripka Erry, seorang Bhabinkamtibmas dari Desa Talaga, Kecamatan Caringin,

Kabupaten Sukabumi, melakukan kegiatan sambang ke Komunitas Pemuda DDS (Dari Desa Sendiri) pada Rabu (30/8) pukul 15.00 WIB.

Kegiatan yang dilangsungkan di Kampung Talaga Cibalung, Rt 004/005 Desa Talaga, ini diharapkan dapat membentuk kesadaran yang lebih baik pada kalangan pelajar. Sambang ini juga bertujuan untuk memberikan arahan dan himbauan kepada Siswa pelajar Sdra Andri yang tergabung dalam komunitas tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Erry memberikan beberapa himbauan yang dianggap penting bagi para pelajar, diantaranya:

1. **Menghindari Kegiatan Negatif:** Bripka Erry menekankan pentingnya menghindari segala bentuk kegiatan yang bersifat negatif, yang pada akhirnya dapat merugikan diri sendiri dan keluarga.
2. **Selektif dalam Pergaulan:** Beliau juga mengingatkan para pelajar untuk bijak dalam memilih lingkungan pergaulan. Pilihan pergaulan yang baik dapat membentuk karakter yang positif dan membangun.
3. **Keterlibatan dengan Pihak Kepolisian:** Bripka Erry mengajak para pelajar untuk berperan aktif dalam menjaga lingkungan mereka. Jika menemukan tanda-tanda atau indikasi kegiatan yang mencurigakan atau menyimpang, para pelajar diharapkan memberikan informasi kepada pihak kepolisian untuk langkah-langkah pencegahan yang lebih baik.

Kunjungan Bripka Erry ini mendapatkan tanggapan positif dari masyarakat dan pelajar yang hadir. Mereka mengapresiasi perhatian dari aparat kepolisian dalam membimbing generasi muda agar tumbuh menjadi individu yang bertanggung jawab dan berkontribusi positif bagi masyarakat dan bangsa.

Dengan adanya kegiatan semacam ini, diharapkan semakin banyak generasi muda yang terinspirasi untuk mengambil langkah-langkah positif dalam kehidupan sehari-hari, serta lebih peka terhadap lingkungan sekitar dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan bersama.